

Tirada: 137.725 Categoría: Andalucía
Difusión: 115.365 Edición: Costa del Sol

Audiencia: 545.000 Página: 14



AREA (cm2): 124,5 OCUPACIÓN: 11,9% V.PUB.: 9 € COLEGIOS DE ABOGADOS

Un congreso de abogados jóvenes reúne a un centenar de letrados en Granada

:: R. I.

GRANADA. Más de un centenar de letrados procedentes de toda España acudirán hoy y mañana al Congreso de Abogados Jóvenes de Andalucía, que se celebra en el Colegio de abogados de Granada y que ha sido concebido como un foro de debate en el que se analizará el futuro de la abogacía, así como las soluciones a los problemas a los que se enfrentan quienes comienzan su andadura profesional.

Granada reunirá a jóvenes abo-

Granada reunirá a jóvenes abogados de todas las provincias andaluzas, a los que se sumarán profesionales procedentes de Madrid, Cáceres, Álava, Ciudad Real, Murcia y las Islas Baleares. Por su carácter regional, el congreso de abogados jóvenes que acoge Granada contará también con representantes de todas las asociaciones de abogados jóvenes de los colegios profesionales andaluces.

El congreso será inaugurado hoy a las 09.30 horas por el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, Lorenzo del Río; el pre-sidente del Consejo andaluz de colegios de abogados, José Pascual Pozo; el decano del Colegio de abogados de Granada, Eduardo Torres; la presidenta de la Confederación española de abogados jóvenes (CEAJ), Cristina Llop; y el presidente de la Federación Andaluza de Abogados Jóvenes (Fadeja), Julián del Moral. El congreso abordará temas como la justicia digital, el marketing jurídico, la situación del turno de oficio y la competencia, la refor-ma de la ley de arrendamientos urbanos, el uso de redes sociales o los nuevos desafíos que la ciencia y la tecnología plantean al derecho.